
Protokoll der Monatsversammlung vom 08.01.2014 
 
Wolfgang Feix  eröffnet die Monatsversammlung an der 28 Mitglieder teilnehmen um 20.00 Uhr  
 
Die Tagesordnung umfasste folgende Punkte: 

1. Verlesen des Protokolls der MV aus dem Monat  Dez 2013 
2. Mitgliederbewegungen 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Berichte der Funktionäre 
5. Verschiedenes 

 
Zu Punkt 1 
 
Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wird  ohne Änderungen angenommen. 

 
 

Zu Punkt 2  
Maria Krahn und Rudolf Becker kündigen ihre passive Mitgliedschaft 
 
 
Zu Punkt 3 
 
Wolfgang Feix wünscht allen Anwesenden ein frohes neues Jahr  
und gibt  den Termin des Matjesessens des Gemeinnützigen Vereines  am 07.02.2014 bekannt. Des 
weiteren gibt er nochmals den Termin zur bevorstehenden Mitgliederversammlung am 22. Februar 
dieses Jahres bekannt. Er weist auf den veränderten Beginn dieser Veranstaltung hin, nicht wie bisher 
18.00 Uhr sondern 19.00 Uhr.  
Er gibt bekannt, dass ein Treffen bzgl. der Wakenitz-Kids am 07.01.2014 stattgefunden hat. 
Termin Wakenitz-Kids  23. und 24.08.2014  
Auf der Mitgliederversammlung wird er eingehend darüber berichten 
Auf dem Deutschen Seglertag in Rostock/Warnemünde wurde Dr. Lochbrunner als  neuer  DSV 
Präsident gewählt 
Dann gibt W. Feix noch bekannt, dass dem Antrag bei der Possehl-Stiftung über 9.990,--  Euro 
stattgegeben wurde. 
Jochen Roering erwähnt, dass ein neuer Herd für die Gastronomie in der Messe angeschafft wurde. 
Der Jahresabschluss ist in Arbeit und kann demnächst den Revisoren zur Prüfung vorgelegt werden. 
 
Zu Punkt 4  
Segelobmann: Keine Meldung 
 
Bootshauswarte:  Klaus Voigt weist darauf hin, dass eine neue Pforte eingebaut wurde 
 
Schanzenbergobleute:  Thomas Wigger weißt schon mal auf einen bevorstehenden AD am 
                                      Schanzenberg hin. Holzaktion am 18.01.2014 um 9.00 Uhr 
 
Vergnügungsausschuss: keine Meldung 
 
Jugend:  keine Meldung 
 
Umwelt: keine Meldung 
 
 
Zu Punkt 5 
 
Thomas Brügger weist auf ein Seminar im Stettiner Yachtclub hin, Thema „ Medizin an Bord“ 
 
Thorsten Schäfer erkundigt sich nach der Abrechnung bzgl. des Wassergeldes am Schanzenberg, 
da er z.Z. einen erhöhten Betrag von ca 66,-- Euro zahlen muss. 
Jochen Roering erklärt ihm, dass durch einen Denkfehler die Grundgebühr der Wasseruhren auf den 
Kubikmeter Wasser umgelegt wurden, sodass Vielverbraucher auch mehr zahlen mussten. Der 



Kassenwart wird dieses nachträglich ändern und die Gebühren auf die vorhandenen Wasseruhren 
umlegen. Die entstandenen Fehlbeträge werden dann in 2015 verrechnet werden.  
Rüdiger Mallwitz erwähnt, dass das Gros der  Wasseruhren am Schanzenberg ausgewechselt werden 
muss. Nach kurzer Diskussion wird folgender Beschluss gefasst. 
 
Beschluss:     
Zur Saison 2014 werden die Wasseruhren am Schanzenberg komplett 
ausgetauscht.  Die entstehenden Kosten verauslagt der Verein. Die 
Schanzenbergobleute müssen dafür Sorge tragen, diese Kosten von den 
Nutzern einzuziehen. 

 
Der Beschluss wird einstimmig mit 28 Ja-Stimmen angenommen. 
 
Kinderfest: lt. Rücksprache mit Julia Dressler soll das Kinderfest in 2014 mit den anderen Vereinen  
                  zusammengelegt werden. 
                  Vorschlag: nach dem Rotationsprinzip 
 
 
Nächste Versammlung am  05.02.2014 
 
 
Ende der Versammlung 20.45 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
__________________________                          ____________________________ 
1. Vorsitzender                                                        Schriftführerin 
 

 
 
 


